



Présentation de l'Europe par le CIJ

publié le 22/11/2017 - mis à jour le 23/01/2018

Descriptif :

Le CIJ est venu faire une présentation de l'Europe auprès des 5ème et 4ème Euro



Ce mercredi matin, 22 novembre, le **Centre d'Information Jeunesse d'Angoulême** est venu faire une présentation de l'**Europe** auprès des **5ème et 4ème Euro** du collège.

Après avoir posé des questions permettant de revenir sur les principaux symboles de l'Union Européenne, les animateurs d'**Europe Direct Charente** ont proposé aux élèves un jeu de rapidité sur les différents pays, leurs capitales et leurs drapeaux.

Les élèves avouent avoir beaucoup appris quant à la **géographie de l'Union Européenne** grâce à ce jeu !

Bravo aux 4ème qui ont battu le record départemental ! Tous ont été récompensés pour leur motivation et leur participation.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.